

## Reporting Vergabekonferenz 2020

<b>Projektname</b>	Verbesserung der Wohnsituation Behinderter und Kranker in Hué
Organisation	Vereinigung Schweiz-Vietnam, VSV
Adresse, PLZ, Ort	Goldbrunnenstrasse 131, 8055 Zürich
Website	www.vsv-asv.ch
<b>Eingesetzter Betrag</b>	44'486

### Projektbeschrieb

Welche Meilensteine wurden erreicht?	Im ersten Quartal 2021 wurden 3 Häuser neu gebaut und 1 Haus repariert. Im zweiten Quartal wurden 2 Häuser neu erstellt und 3 repariert. Im dritte Quartal sollen der geplante Neubau des 6. Hauses und die geplante Reparatur der 4 weiteren Häuser abgeschlossen werden. Fotos aller begünstigten Personen vor dem neuen oder reparierten Haus liegen vor. Nach wie vor gibt es genügend Freiwillige, die sich engagieren, was einen optimalen Einsatz der Mittel erlaubt.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Ganz Vietnam, so auch die Provinz Thua Tien-Hué und ihre Hauptstadt Hué sind von der 4. Corona-Welle überrollt worden. Dies hat sich auch auf unser Projekt ausgewirkt. Die allerletzten Arbeiten, deren Abschluss auf Ende September vorgesehen war, müssen in den nächsten Tagen noch beendet werden.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt?	Für Behinderte und chronisch kranke Menschen in elf ärmlichen Quartieren der historischen Stadt Hué konnte endlich eine würdige Wohnsituation geschaffen werden. Manche leben mit Familienmitgliedern, teilweise Enkeln, zusammen. Andere haben früh alle Familienmitglieder verloren. Die Begünstigten wurden durch die Vereinigung alter Menschen der jeweiligen Quartiere für diese grosse Hilfe ausgewählt und durch die gesamtstädtische Organisation bestätigt. Meist sind es Frauen.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	Da der Schlussbericht zum Projekt coronabedingt noch aussteht, fehlt derzeit die genaue Zahl. Es dürften jedoch rund 40 Personen unmittelbar von der nun guten Wohnsituation profitieren. Darüber hinaus nimmt diese grundlegend verbesserte Situation auch Verwandten eine grosse Sorge ab, nicht zuletzt deshalb, weil nun die Verwundbarsten im Familienverband ein schönes Zuhause haben, dessen Dach nicht beim nächsten Taifun wegfliegt.

---

Was gibt es noch zu erzählen?

Die Zusammenarbeit mit unseren Projektpartnern ist nach wie vor ausgezeichnet. Die beiden Fotos im Anhang zeigen das Beispiel eines Hauses vor und nach der Renovation. Ferner sind einige der Verantwortlichen zusammen mit der Begünstigten zu sehen. Auf dem Schild zwischen den Oberlichtern ist die Hilfe der ABZ festgehalten.

---

**Bitte beachten:**

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2021** per Mail an [solidaritaetsfonds@abz.ch](mailto:solidaritaetsfonds@abz.ch).
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.